



# SEEHOTEL WILERBAD

Im Herzen der Schweiz, nur 20 Minuten von Luzern, bildet das Seehotel Wilerbad mit seinen 14 Seminarräumen von 15 bis 229m<sup>2</sup> das perfekte Umfeld für erfolgreiche Seminare. Der Seminarraum Brillant auf dem Dach des Hotels bietet die wohl imposanteste Aussicht der Innerschweiz. Die Gäste finden eine perfekte Infrastruktur vor. Kostenfreies WLAN, moderne Hotelzimmer in frischen Farben, ein Thailändisches und ein Schweizer Restaurant, sowie das Wilerbad Spa auf 1'300m<sup>2</sup>. Das professionelle und eingespielte Team liest den Gästen alle Wünsche von den Lippen ab und steht Ihnen jederzeit zur Verfügung.

A seminar hotel with a breathtaking view over the mountains and the Lake of Sarnen. The hotel is located in the heart of Switzerland only 20 minutes from the city of Lucerne. The accommodation has 61 unique guest rooms, 14 seminar rooms from 15 – 229 sqm, a fantastic Spa which covers an area of 1'300 sqm, a Swiss and a Thai restaurant, free parking and of course free internet access. The highlight is the seminar room Brillant on the roof top with the probably most spectacular view in Central Switzerland. A professional team is taking care that everything works fine.

Wilerbadstrasse 6  
6062 Wilen am Sarnersee  
+41 (0)41 662 70 70  
www.wilerbad.ch  
info@wilerbad.ch

★★★★

61 Zimmer / Rooms  
104 Betten / Beds  
14 Tagungsräume /  
Meeting rooms

auf Karte / on map

| Tagungsräume / Meeting rooms    |     |    |    |    |     | m <sup>2</sup> | m   |   |
|---------------------------------|-----|----|----|----|-----|----------------|-----|---|
| Saphir / Azurit / Diamant 1 & 2 | 180 | 60 | 40 | 90 | 180 | 229            | 2.7 | ✓ |
| Saphir & Azurit                 | 140 | 54 | 40 | 70 | 120 | 136            | 2.7 | ✓ |
| Diamant 1 & 2                   | 120 | 20 | 25 | 45 | 110 | 93             | 2.6 | ✓ |
| Topas & Smaragd                 | 120 | 48 | 34 | –  | –   | 100            | 2.8 | ✓ |
| Brillant                        | 50  | 24 | 19 | 36 | 100 | 70             | 2.6 | ✓ |
| Wintergarten / Winter garden    | 40  | 20 | 15 | –  | –   | 60             | 2.6 | ✓ |
| Opal 1 – 5 (Boardrooms)         | 10  | –  | –  | –  | –   | 18–25          | 2.4 | ✓ |